
Protokolleintrag vom 21.11.2018

2018/303
Schriftliche Anfrage von Matthias Renggli (SP) vom 22.08.2018:
Beurteilung von getroffenen Begrünungs-Massnahmen zur Verbesserung des Stadtklimas sowie mögliche Projekte im
Bereich von hellen Strassenbelägen und Renaturierungen oder zur Verbesserung der Stadtbelüftung

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 920 vom 7. November 2018).


